

Le ministre Bolduc visite le campement des militantes de la FIQ

Hier après-midi, le ministre de la Santé, M. Bolduc, a fait une brève apparition sur les lieux du campement des militantes de la FIQ devant l'Assemblée nationale. Il s'est adressé aux personnes sur les lieux et a répondu à quelques questions.

Réactions de quelques militantes

« Le ministre Bolduc a toujours et encore le même discours et les mêmes réponses. Il prétend vouloir améliorer les conditions de travail des professionnelles en soins du réseau public, mais rien ne se traduit à la table de négociation. Qu'est-ce que vous allez faire pour nous monsieur Bolduc? »

Sylvie Jovin du CSSS Haut-Richelieu-Rouville

« Les négociations n'avancent pas du tout. Et ce n'est pas l'apparition du ministre Bolduc qui va changer les choses. Le ministre fait la sourde oreille à nos revendications et au plan d'aménagement du temps de travail que la FIQ propose. Il ne veut rien entendre! »

Raymonde Bélanger du CSSS des Pays-d'en-Haut

« Ce n'est pas compliqué à comprendre. Le ministre Bolduc est tout simplement venu s'adresser à nous pour se faire du capital politique. Et, visiblement, ça n'a pas marché! »

Jocelyne Michaud du CSSS Pierre-Boucher



Le député solidaire dort à la belle étoile

Le porte-parole du parti Québec Solidaire, le D' Amir Khadir, a passé la nuit devant l'Assemblée nationale aux côtés des militantes de la FIQ en guise de solidarité. Ce matin, par voie de communiqué, le député de Mercier a invité la population de Québec à venir exprimer sur place son appui aux professionnelles en soins.



La présidente de la FIQ, Régine Laurent, s'est adressée aux médias lors d'un point de presse tenu hier en début de soirée.

Mme Laurent a notamment demandé au ministre Bolduc qu'il reprenne le contrôle de son Ministère qui semble être davantage sous l'emprise des employeurs que sous celle du gouvernement.



Une deuxième nuit passée sous la belle étoile devant l'Assemblée nationale